

FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN MINAT MASYARAKAT MENGIKUTI VAKSINASI COVID-19 DOSIS 3 DI WILAYAH KERJA PUSKESMAS KUPU KABUPATEN TEGAL

Riski Widyastuti

Program Studi Keperawatan Fakultas Ilmu Kesehatan Universitas Pekalongan

Email : widyastuti123@gmail.com

Telpon : 0853 2621 0535

INTISARI

Latar Belakang. Pada tanggal 11 Maret 2020 Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) resmi mengumumkan wabah *Covid-19* sebagai pandemi global. Mengingat dampak signifikan pandemi *Covid-19* yang berkepanjangan terhadap kehidupan ekonomi dan sosial, upaya penanggulangan *Covid-19* harus terus dilakukan secara besar-besaran melalui berbagai strategi. Dalam pembentukan *herd immunity* yang direkomendasikan oleh WHO serta *Indonesian Technical Advisory Group on Immunization* bahwa sasaran pelaksanaan vaksinasi *Covid-19* dapat tercapai dengan target vaksinasi minimal 70%. Adapun capaian vaksinasi dosis 1 untuk Kabupaten Tegal adalah sebesar 76,30 %, capaian vaksinasi dosis 2 sebesar 59,85%, dan capaian vaksinasi dosis 3 sebesar 18,01%. Rendahnya minat masyarakat terhadap vaksinasi *Covid-19* dosis 3 merupakan salah satu masalah yang muncul dalam penanganan wabah *Covid-19*.

Tujuan. Mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan minat masyarakat mengikuti vaksinasi *Covid-19* dosis 3

Metode. Penelitian ini menggunakan desain studi korelasi (*Correlation Study*) dengan pendekatan *cross sectional* dengan melakukan pengukuran variabel independent (bebas) yaitu usia, jenis kelamin, pendidikan, pekerjaan, pengetahuan, dukungan keluarga, serta dukungan petugas kesehatan dan variabel dependent yaitu minat masyarakat terhadap vaksinasi *Covid-19* dosis 3. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini sebanyak 105 responden. Hasil pengukuran dianalisis menggunakan uji korelasi *Spearman*.

Hasil. Adanya hubungan yang bermakna pada variabel pengetahuan ($\rho=0,001$), dukungan keluarga ($\rho=0,000$), dan dukungan petugas ($\rho=0,000$) dengan minat masyarakat terhadap vaksinasi *Covid-19* dosis 3.

Kesimpulan. Terdapat hubungan yang bermakna antara pengetahuan, dukungan keluarga dan dukungan petugas dengan minat masyarakat mengikuti vaksinasi *Covid-19* dosis 3 di wilayah kerja Puskesmas Kupu Kabupaten Tegal tahun 2022

Kata Kunci : Covid-19, Vaksinasi Dosis 3, Minat.